

Musée Anne Frank

Anne Frank est née à Francfort-sur-le-Main en 1929. La haine des Juifs et la mauvaise situation économique incitèrent les parents d'Anne, Otto et Edith Frank, à s'installer à Amsterdam. Otto y fonda une entreprise. Le 1er septembre 1939, La Seconde Guerre mondiale débuta. Peu de temps après, le 10 mai 1940, les nazis envahirent également les Pays-Bas. Lorsque Margot a reçu une convocation pour un « camp de travail » en Allemagne nazie le 5 juillet 1942, ses parents se sont méfiés et ont décidé de se cacher le lendemain pour échapper aux persécutions.

Le jour de son treizième anniversaire, juste avant qu'ils ne

C'est ce musée que nous sommes allés voir le mercredi 13 novembre 2024. 102 ans après qu'Anne ait débuté son journal, cachée à l'abri des horreurs de la guerre et de la haine. Nos classes déambulant dans ces petites pièces de la maison, nous ne pouvons que rester humbles et respectueux.

partent se cacher, Anne reçut un journal. Pendant les deux années de clandestinité, Anne a écrit sur les événements de l'Annexe secrète mais aussi sur ses sentiments et ses pensées. En outre, elle a écrit des nouvelles, a commencé un roman. L'écriture l'a aidée à passer le temps.

Elle et les autres personnes qui se cachaient furent découvertes et arrêtées par la police le 4 août 1944. La police arrêta également deux des personnes qui lui avaient prêté main-forte. À ce jour, nous ignorons la raison de cette descente de police.

Anne et sa sœur Margot meurent du typhus en 1945 dans le camp de Bergen-Belsen

Otto fut le seul survivant de la famille, il découvre le journal d'Anne et décide de le publier en 1947. Il sera traduit en 70 langues et adapté au théâtre et au cinéma. La cachette devenu un musée